

第36回 歩け歩け大会開催!

皆でLet's Walking!

11月10日（日）、第36回歩け歩け大会が開催されました。天気は小雨がパラつき、うな空模様で肌寒い気候でしたが、無事開催をすることができました。開会式では、伊藤副市長・川口県議会議員・岩澤市議会議長に挨拶をいただき、参加者と一緒にラジオ体操をされました。コースは3キロの短距離コースと、7キロの通常コースに分かれ、200余名の参加者がウォーキングを楽しみました。

ゴール地点では毎年恒例の豚汁が振る舞われ、談笑をしながら、ウォーキングで空いたお腹を満たしました。

（文化体育部）

おでつついで親子で参加

Werk Home

子どもたちもユニホームでワイワイ！

戸頭町会報

◎ 戸頭町会
発行所 取手市戸頭3-3-6
戸頭町会
TEL 78-4200
FAX 84-1205
発行人 古重貴弘
編集人 館田至

report

「ふれあい祭り&歌謡祭」

27日（日）戸頭公民館において、合同開催されました。

早朝から沢山の方々にお集まり頂き、誠にありがとうございました。

好評をいただきました昨年同様に踊りと歌との合同での開催に踏み切りました。今回も大好評でした。歌を二、三曲毎、民謡（三味線演奏）、踊り、コカリナ演奏等を交互にはさみ、盛り沢山の演目が披露されました。

り沢山の演目が披露されました。また、親子でのギター弾き語りは実に微笑ましく感じられました。

まだまだ少数ではありますが、若年層の出演も増えつつあり、このイベントの認知度アップで、これから益々楽しみです。

ご来賓として市長、衆議院議員、参議院議員、県議会議員、副市長、市議会議長、市議会議員、戸頭神社氏子総代の皆様方がお祝いに駆けつけていただきました。

また文化活動に貢献された戸頭文化クラブ連合会の各団体代表の方々のご紹介を致しました。

最後には毎回恒例のティチク専属歌手の小笠原千恵紀さんによる戸頭音頭の唄にあわせ、出演者全員が会

場内を輪になつてファイナーレ踊りを披露し、大いに盛り上がり、概ね計画通りに進み、成功裏に終る事が出来ました。

これもひとえに町会関係者の皆さまのご協力のお蔭です。この場をお借りして御礼申し上げます。有難うございました。次回も合同での開催を考慮に入れたいと思つております。

（福祉部）

イベント参加者に
インタビューコー！



5月の子どもフェスティバルのお手伝いをいたしました20代のお二人

が、カラオケ大会にも参加してくれたので、お話を伺いました。

中島さん…歌う前はとても緊張しましたが、会場の皆様が手拍子をしてくれて、会場を盛り上げてくれたため、楽しく歌えました。

井川さん…緊張しましたが、楽しく歌えました。普段は関わることのない方々と話すことができて良かったです。

町会の運営委員会 自主防災会の 業務運営会議 報告

期日 11月2日（土）
場所 東集会所

（町会の運営委員会）

（1）歩け歩け大会詳細計画（承認可決）
審議議案

（1）防災センター体験バスツアー計画
（承認可決）
審議議案

新春餅つき大会 開催のお知らせ

日時 令和7年1月12日（日）
10時～12時

場所 町会東集会所

内容・きな粉餅・お汁粉・けんちん汁の販売、子供餅つき体験、子供ゲーム（こま回し、けん玉遊び等）、福引（子供のみ）

餅つき大会の ボランティア募集中

餅つきのつき手や返し手、配膳のお手伝い等、ご協力していただける方を募集中しています。一緒にイベントを盛り上げていきましょう。



安全対策部
だより

戸頭地区の事件・事故発生状況

戸頭地区における10月の事件・事故発生状況です。

- オートバイ盗：1件
- 人身事故：3件
- 物件事故（一般的に「追突」が多い）：13件



SNS被害から自分を守る3つの約束

SNSによる被害が全国的に多くなっています。ご自分を守るためにのポイントを3つ紹介します。

① SNSで知りあった人と直接「会わない」

誘拐やわいせつ被害など、犯罪の被害に巻き込まれる可能性があります。

② 住所や名前など個人情報を「載せない」

個人情報から身元が特定され、誘拐などの犯罪被害に巻き込まれたり、様々な情報が拡散されたりする恐れがあります。

③ 自分や友達の写真を「送らない」

裸や下着姿など、他人に見られて恥ずかしい写真は撮らない、送らない、要求しない。



お助け隊ニュース

1. 「お助け隊」10月度の支援実績

(依頼件数) は12件です。

- | | |
|------------|----|
| ① 庭木の剪定・伐採 | 5件 |
| ② 庭の草取り | 7件 |



2. 火災報知機の点検を！

11月は「火災予防期間」でしたが、本格的に寒くなり乾燥する時期です。

この機会に自宅の火災報知器の点検をお勧めします。

正常な場合は？

正常をお知らせするメッセージ、または火災警報音が鳴ります。



注) 警報音はメーカーと製品により異なります。

困り事の問合せ先：戸頭町会東集会所

電話 0297-78-4200 FAX 0297-84-1205

この1ヶ月間はイベント等もあり、多くの町会の方と会うことができて楽しかったです。特にグラウンドゴルフが楽しかったので、今度は娘を連れて遊びに行きたいと思いま。(重田)

※編集後記



この1ヶ月間はイベント等もあり、多くの町会の方と会うことができて楽しかったです。特にグラウンドゴルフが楽しかったので、今度は娘を連れて遊びに行きたいと思いました。

提出

① 町民からの要望
② 戸頭公園でイノシシの目撃情報が寄せられ、危険なので市に対策をお願いするよう要望が出されました。

② 民生委員から6丁目14番付近の民家の樹木の一部が道路にはみ出し交通に支障をきたしているので、対応するよう要望が出されました。

③ 戸頭公民館をイベント等で利用する町民から、講座室Aからステージへの階段等は高齢者にとっては足を滑らし転倒する恐れがあるので手すりの新設を市へお願いするよう要

望が出されました。



② 市政協力員対応

① 戸頭地区に出没しているイノシシ目撲情報は町会としてもその都度市に連絡している事を説明すると共に、市に対策を再確認しました。

② 既に7月4日市に対応を要望し、市は樹木の所有者に文書で適正な管理を要請したが、その後樹木が道路の半分近くを覆つたので再度市に対応をお願いしました。

③ 現地調査を行った結果、申し出の通りと認められるので市に対応をお願いしました。

④ 市から次のような回答を頂きました。

2. 衆議院議員総選挙、最高裁判所裁判官国民審査について
令和6年10月27日執行の衆議院議員総選挙、最高裁判所裁判官国民審査において投票立会人理者と投票立会人を務めました。



▲みんなで談笑中♪

11月9日(土)のお昼、後藤地区区長の主催で8丁目の班長と8丁目住民の本部役員の計8名で懇親会が開催されました。6丁目の「こけこつこ」でお好み焼きを食べながら、地域のことを語り合いました。



▲広報部長、ホールインワンしました！

もあるため、体力も自信がない方にオススメです。ぜひ多くの皆さんに遊びに来ていただければと思います。



市政協力員の報告

大関 幸作
小笠原祥二郎

望が出されました。

I. 学校にはメールで情報を流して注意を喚起しています。
II. 戸頭地区に罠の設置を行いました。

11月12日(火)、広報部長の重田ゴルフに参加してきました。天気も良好、大勢の参加がありました。この日はホールインワンが多く、私もビギナーズラックによりホールインワンが出て嬉しかったです。わいわい雑談をしながら、あつという間に1時間半が過ぎました。途中に休憩を